



INAUGURACIÓN DE PARQUE SANO EN URBANIZACIÓN CUMBRES DE CUSCATLÁN

Los habitantes de la Urbanización Cumbres de Cuscatlán tienen ahora un espacio más para hacer ejercicio y poder llevar una vida más saludable; la Alcaldesa de Antiguo Cuscatlán, Licda. Milagro Navas y su Concejo Municipal conciente de la necesidad de tener espacios de sana convivencia, entregó este proyecto a la población llamado Parque Sano.

Esta obra entregada está ubicada en la zona verde de la Urbanización Cumbres de Cuscatlán, y se realizó con el objetivo de beneficiar a los más de dos mil habitantes que residen en este sector del municipio.

En el lugar se colocaron castillos con deslizaderos para los niños, 14 máquinas para hacer ejercicio, una pista adecuada para caminar y correr, se mejoraron espacios de zona verde, se colocó pintura en la cancha de baloncesto, se colocaron 14 lámparas y se pavimentaron algunos accesos.

